

COMUNICADO DE PRENSA

El Ejército Nacional informa, en referencia a lo informado en el comunicado de prensa de fecha 23 de enero, que en las últimas 24 horas se ha registrado un deterioro de la situación de seguridad en la Provincia de Kivu Norte, donde Fuerzas del M23 han intensificado sus operaciones militares. Asimismo, el conflicto ha provocado el retiro masivo de la población civil del área afectada.

Lamentablemente a consecuencia de dicha situación, perdió la vida el Sdo. 1° Rodolfo Álvarez (Grupo de Escuadrones de Caballería Mec. N°1) y que resultaron heridos el Sgto. Adrian Fernández, Sdo. 1º Franco Olivera, Sdo. 1º Elder Piriz (Grupo de Artillería de Defensa Antiaérea N° 1) y Cabo 2a Roque Francia (Grupo Artillería Nº 5).

El Batallón "Uruguay IV" se encuentra trabajando en forma ininterrumpida para cumplir con el mandato de Naciones Unidas, así como para garantizar la evacuación de personal civil y militar no indispensable de la ciudad de Goma. Se han tomado diversas medidas para mejorar la seguridad de nuestros efectivos, los cuales están operando en condiciones adversas.

Montevideo, 25 de enero de 2025

